

En este plan de empresa vengo a presentar nuestra propuesta de negocio en relación con una sala de videojuegos.

Hemos elegido esta idea porque hoy en día la gente emplea muchas horas jugando a los videojuegos y de esta manera facilitaremos su acceso y así no hará falta que empleen el dinero en la compra de videojuegos.

La situaremos en la ciudad de Soria, una ciudad pequeña que aún no cuenta con una empresa similar por lo que todos los clientes vendrán a nuestra empresa.

Necesitaremos un local amplio con muchos aparatos electrónicos (TV, ordenadores, videoconsolas, proyectores...) y una especie de bar donde se pueda comprar bebidas y comida.

Cobramos una entrada por el acceso al local en la que incluye el uso de todas las videoconsolas, aproximadamente de 3 euros. Además habrá días que contaremos con diferentes promociones. Las consumiciones del bar se cobrarán independientemente de la entrada.

La única condición que tienen que poseer nuestros clientes es que tengan una edad mínima de 16 años.